

VgT-Kessler: Beschwerde gegen Kantonstierarzt

APPENZEL - Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) hat eine Beschwerde gegen den Innerrhoder Kantonstierarzt Albert Fritsche eingereicht. Dieser soll eine Strafanzeige unterschlagen haben. VgT-Präsident Erwin Kessler soll Fritsche 2005 auf ein Pferd aufmerksam gemacht haben, das in Weissbad in einem unzureichenden Stall gehalten werde. Fritsche bestätigte den Verstoß, unternahm aber nichts, weil die Richtlinien sich an Behörden und nicht an einzelne Bürger richteten. Auch habe er die Anzeige nicht, wie von Kessler gefordert, weitergeleitet.

